Boletín Regional | Edición N.º 3 | Agosto 2024



## Avanza la construcción de la nueva Escuela Bicentenario San Marcos

Venimos trabajando en los niveles superiores de los pabellones, el polideportivo y la rampa peatonal principal, para beneficiar a más de 1100 estudiantes con una infraestructura de primer nivel para el distrito de Pedro Gálvez.







## ESTADO DE EJECUCIÓN



Escuela temporal



Diseño de escuela permanente



Demolición



Construcción



Realizado



Realizado



Realizado



En ejecución

¡Trabajando por las Escuelas que el Perú merece!



